Eine weitsichtige Städtepartnerschaft zwischen Herborn und Pertuis: Die Grundrechte in der Europäischen Union

Eine Betrachtung zum 60. Jahrestag des Weltkriegsendes in Europa

von Jochem Schäfer

Inhalt

1.	Editorial	5
2.	Graf Mirabeau und die Verkündung der Menschen- und Bürgerrechte während der Französischen Revolution	6
3.	Die Städtepartnerschaft zwischen Pertuis und Herborn	9
	3.1 Pertuis	9
	3.2 Herborn	10
	3.3 Die partnerschaftlichen Beziehungen	12
4.	Richtungsweisende Ereignisse und Akteure der deutschen Einheit	13
5.	Der Vertrag über eine Verfassung für Europa und die Charta der Grundrechte der Europäischen Union	15